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Sehr geehrter Herr Bundesminister Scheuer, 
 
die Stadt Waltrop in meinem Wahlkreis lebt mit dem Wasser als Kanalknotenpunkt wie wohl 
kaum eine Stadt in Deutschland, die nicht an der Küste liegt. Das bringt Vorteile und 
Lebensqualität. Voraussetzung dafür ist aber eine funktionierende Infrastruktur insbesondere im 
Bereich der Brücken. 
 
Durch den maroden Zustand zahlreicher Brücken ist die Stadt Waltrop, die sich im Grunde in 
einer Quasi-Halbinsellage befindet, in einer besonders schwierigen Situation. Deshalb muss der 
Bund nicht jede Brücke als Einzelfall betrachten, sondern die Brückensituation immer im 
Gesamtkontext bewerten.  
 
Nachdem die Stadt Waltrop über Jahre hinweg durch ein absurdes Schauspiel bei der Reparatur 
der Hebewerkbrücke in Mitleidenschaft gezogen wurde, ist jetzt eine weitere Brücke von 
Einschränkungen betroffen. Dabei sind es zum Teil dieselben Menschen, vor allem anliegende 
Landwirte, die abermals betroffen sind.  
 
Die Brücke Oberwiese wird für Fahrzeuge über 2,50 Meter Höhe gesperrt. Damit trifft es die 
Landwirte in besonderer Weise, deren Hof und die umliegenden Felder, wie im Fall der Familie 
Niermann, durch den Dortmund-Ems-Kanal getrennt sind. Besonders verärgert die Form der 
Kommunikation bzw. Nichtkommunikation der zuständigen Behörde des Bundes, die im 
Grunde immer wieder Fakten „über Nacht“ schaffen.  
 
Herr Bundesminister, ich bitte Sie eindringlich, sich dieser schwierigen Situation anzunehmen. 
Nach meiner Einschätzung handelt es sich hier um einen speziellen Fall, der auch der 
besonderen Aufmerksamkeit Ihres Ministeriums bedarf. 
 
Ich ersuche darum, die Überprüfung der Brücke noch einmal anzuweisen und eine erneute 
Bewertung vorzunehmen. Daneben bedarf es einer klaren zeitlichen Perspektive, wie die Brücke 
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wieder ihrer normalen Funktionsweise zugeführt werden kann. Über einen Termin vor Ort 
würde ich mich sehr freuen. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
Frank Schwabe 
 
 


